

令和6年1月分「市民の声」一覧

受付日	完了日	件名・内容	対 応	担当課
1月4日	1月19日	<p>愛鷹テニスコートの受付の対応 愛鷹テニスコートの事務所にコートを受付に行った際、若い男性だったのですが、申請用紙を下を向きながら無言で渡ってきて、どこに記入していいかわからず困りました。一応名前と住所を書いて渡したのですが、記入してない所があったのか、受付の方が下を向きながら小声で記入箇所を言っていたみたいで、よく聞こえなかったし、かなり不愉快になりました。</p> <p>こういう接客態度は有り得ないと思いますので改善をお願いいたします。</p>	<p>日頃より愛鷹運動公園テニスコートをご利用いただきまして、ありがとうございます。 この度は、不快な思いをさせてしまい、大変申し訳ありませんでした。 愛鷹運動公園テニスコートは、指定管理者制度により選定されたシンコースポーツ(株)が管理・運営を行っておりますが、今回の件を受け指定管理者に対し、お客様にはより丁寧な接遇を心がけるよう指導いたしました。 今後も、テニスコートを利用される皆様が、不快な思いをされないよう努めてまいりますので、ご理解の程お願いいたします。</p>	緑地公園課
1月4日	1月31日	<p>沼津市消防団の元日寄付金集め 全2件 1月1日午前、沼津市(〇分団)の方が、帰省中の実家に来て、寄付金を払われました。その際に妻が、「寄付金集めは禁止されていませんか?」「禁止されていません。」「寄付金は強制ですか?」「活動費用として、地域の皆さんにお願いしております。」というやり取りがあり、おかしいと思いつつも、新年早々揉めたくないと思い、嫌々財布からお金を出しました。</p> <p>それを聞いた私が、他の家で寄付金を集めている消防団員【〇分団 〇〇氏】を探し、問いかけました。 ・消防団員は特別職の公務員であり、金品を要求するのはおかしいのではないか? ・活動費とは何か、ホースや防災服などは市から予算が下りないのか? →私的な飲食代に使っていることを自白 ・沼津市のHP【市民の声 令和4年1月】で確認した。 市が各分団に寄付金を集めないように通達しているのではないか。 ・返金して欲しい。 と伝えましたが、団員からは、「私では分からない、返金もできない、責任者に電話する」と言われ、電話後待ちました。詰所から、50mほどの場所でしたが、10分待っても、責任者は来ず、予定があったために、諦めて帰宅しました。</p> <p>また、消防団員は、 ・地図【世帯が分かるもの】を悪用し、それに回った場所、寄付金をだした家などをマーカーでチェックしている。 ・名札もポケットに入れて、名前が見えないように隠している。 この二点も問題ではないでしょうか。 危機管理室だけでなく、頼重市長・高橋議長からも正式な見解をお聞きしたいです。 そして、不当に集められた寄付金はどのように使われているのでしょうか。 収支予算書、決算報告書は沼津市に提出されているのでしょうか。 今回の事件は詐欺罪に該当【虚偽の説明をし、金品を奪う行為】いたしませんか。</p>	<p>消防団による寄付金の募集は、「沼津市消防団条例第12条(遵守事項)(7)」により行ってはならない事項となります。</p> <p>消防団の寄付金の募集につきましては、消防団会議等におきまして、以前より禁止事項として周知徹底してきたところです。今回のご指摘を踏まえ、当分団に対し、事実確認を行っております。また、受け取った寄付金については、返金するよう指示しました。 改めて、全ての分団に対し消防団会議等の場において、寄付金の募集の禁止について、再度周知徹底してまいります。</p>	危機管理課

受付日	完了日	件名・内容	対応	担当課
1月5日	1月22日	<p>介護保険課の対応 母の状態が悪化し、このままの介護度では施設内サービスを受ける範囲が狭くなり、自宅に戻すしかなくなるため相談に行った。担当してくれた〇〇さんは非常に冷たい対応で、介護度を上げたくない様子だった。例えば私が「洗濯などできないのにこのままでは洗濯か掃除がどちらかを選ばなければならない。母は死んだほうがましだと言っている」と言った時に鼻で笑うように「ふっ」と息を吐いた。また「そもそもなぜあなたは認定に立ち会わなかったのか。本人が拒否したのか」と私を責めるような言い方をした等、失礼な態度は多数。誰も実母の介護度を上げたいと思っていない。ましてや支援のままのほうが、我が家の経費が抑えられることも私は理解している。それでもこのままでは生活できないので相談したまで。市民の気持ちに寄り添った対応してほしい。</p>	<p>この度は職員の窓口での対応により大変不快な思いをさせてしまい、申し訳ございませんでした。当該職員に対しては個別に指導するとともに、介護保険課全職員に対しても、相談者の気持ちに寄り添った親身な対応や窓口での接遇マナーについて改めて周知を行いました。今後も、引き続き、職員の資質向上に努めてまいります。</p>	介護保険課
1月5日	1月19日	<p>中央公園でのリノベーション対応 いつも市政対応お疲れさまです。 先日、駅周辺まで妻と散歩にでかけました。車社会、移動も車中心となっておりますが、久しぶりに徒歩でゆっくりとあるいてみたところ、中央公園とその下にある公園の接続が変わっていました。仮設足場などで利用する単管パイプなどを利用し、安価に対応されていると感じました。これまで中央公園は旧国道1号線側を前面にする、というイメージをガラッと変えたものになっていると感じました。市役所の方々がいろいろと工夫をされておられる、と感謝です。 市政対応には賛否いろいろあると思いますが、工夫を凝らし、最小のコストでよりよいものを、という意識ですすめていただいていることとおもいます。今後もぜひ、チャレンジをしていただけると幸いです。</p>	<p>現在、中央公園は再整備に向けた利用実証トライアルを実施しており、その中の1つとして、人工芝の広場や上下の広場をつなぐ仮設大階段を設置しております。 (仮設ですので、耐用年数は1～2年程度となります)</p> <p>今後は、利用実証データを踏まえ、より利用しやすい公園を目指して参りますので、引き続きご理解ご協力をお願い致します。</p>	緑地公園課

受付日	完了日	件名・内容	対 応	担当課
1月17日	2月1日	<p>市制100周年記念お祝い花火の開催中止の理由等 全3件 市制100周年記念お祝い花火の開催中止の理由について伺います。 ホームページでは、「令和6年能登半島地震の発災状況を鑑み開催を中止」とありますが、3月に実施する花火の中止を1月中旬に決定するに至った経緯(いつ、どのような会議等が開催され、どのような議論がされ、最終的に誰が、どのような経緯で中止を決定したのか)を教えてください。 消防の出初式のように、発災直後のイベントで、かつ、被災地へ派遣されて救命救助の最前線で働くために中止するというのであれば納得いきますし、むしろ中止して一刻も早く現場へ駆けつけていただきたいのですが、今回の花火大会は開催まで2ヶ月以上ある上、災害派遣の妨げになるようなイベントではないように見受けられますので、中止の決定はあまりにも時期早々であったのではないかと評価せざるを得ません。 また、3月に行う花火大会は中止なのに、DMM主催の花火大会は、同じ市制100周年記念花火であり、かつ、沼津市が後援しているにも関わらず、予定通り2月に行うというのも、矛盾しているように聞こえます。2月の花火は実施し、3月の花火は中止する妥当な理由についても教えてください。 後者は民間企業が主催するためと言ってしまえばその通りですが、後援しているのであれば、中止の要請はされたのでしょうか。してもなお要請を無視したのであれば、後援から降りるべきではないのでしょうか。 東日本大震災や新型コロナウイルスの時に必要以上の自粛ムードを広げた影響で、日本経済の停滞を招きました。必要以上の自粛ムードの払拭こそ、行政から先がけて行うべきであると考えますが、沼津市の今回の対応は、何度も沼津市に足を運んで観光させていただいている身として、残念でなりません。一度中止したものを再度復活させることは難しいと思うので、せめてもの、この花火大会開催に使う予定だったお金について、石川県等へ寄附されるのはいかがでしょうか。されないのであれば、この予算はどのような処理をされるのか教えてください。</p>	<p>まず、この度の令和6年能登半島地震により被害を受けられました皆様に、心からお見舞いを申し上げます。 令和6年3月16日に予定しておりました市制100周年記念お祝い花火につきましては、市制100周年を市民をはじめとする皆様とお祝いし、そのフィナーレを盛大に飾る市主催事業として、干本浜海岸沖での大型花火の打上げ、海岸清掃活動、人文字アートイベント等の実施に向け、既に海岸管理者である関係省庁等との調整を進めていたところです。 そのような中、令和6年1月1日に発生した能登半島地震は、多くの方の死亡が確認されるとともに、家屋の倒壊や、道路・ライフラインの寸断、多数の安否不明者の存在等、未だ被害の全容は明らかになっておりません。厳しい気象状況の中での光の見えない避難所生活や、災害関連死の発生等、被災地のおかれた非常に厳しい状況を鑑み、本市では、被災地の一日も早い復旧、復興に向け、被災地への消防・水道・建築技術職員等の派遣、市営住宅の提供、災害義援金など、全庁体制で支援に取り組んでおります。また、民間でも被災地支援の動きが広がっています。 このような状況において、市主催事業として祝賀の花火を打ち上げることは差し控えるべきであると判断し、イベントの中止を決定いたしました。また、関係事業者等への影響を考慮し、業者選定前の早期にイベントの開催中止を決定した次第です。 予算の不用額については、次年度以降の市政振興に活用してまいります。 なお、駿河天体花火2024については、開催を中止されると伺っております。</p> <p>記念すべき年のフィナーレを飾る花火を中止する運びとなりましたことは、大変心苦しい思いでございますが、今後も市として地震による被害を受けられました皆様に可能な限りの支援を行ってまいりますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。</p>	観光戦略課
1月15日	1月29日	<p>門池公園の管理について 門池公園は沼津市を代表する公園の1つだと思いますが、沼津市で管理できないのであれば、県や門池地区、自治会に管理委託してはいかがでしょうか。 門池公園のタバコの看板や自転車乗り入れ禁止の看板が破損、紛失、経年劣化していますので交換、設置おねがいします。 犬の糞についての看板は無くなったりしていないので参考にされてはいかがでしょうか。 タバコの副流煙の協力についての看板について駐車場の箇所しか残っていません。 駐車場横のベンチ、公園内の東屋やベンチ、魚釣りしている池の周りではタバコを吸う人が多く見られます。 歩きタバコしているのか公園内の園路歩道にもタバコがよく落ちています。 公園利用者の健康を守るための効果がある箇所への看板設置をお願いします。 自転車乗り入れ禁止について 自転車乗り入れ禁止は自転車をはいて入るのも禁止ですか？ それとも乗って入る事のみ禁止ですか？ 木製の橋には降りて渡ってくださいと記載ありますが、その箇所以外は乗ってもいいのですか？ ルールが分かりづらいと思います。 毎日でなくてもいいですが、周期的に状況の確認をしていただきたく思います。</p>	<p>いつも門池公園をご利用いただくとともに、この度は貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 ご指摘いただいたタバコの副流煙防止への協力の看板、自転車乗り入れ禁止の看板について、破損や劣化しているものは早急に交換するとともに、わかりやすい箇所に新たに設置いたします。 自転車の乗り入れのルールについては、自転車に乗ったまま公園内を走行することは歩行者の安全確保の面からも禁止しておりますが、自転車をひいたまま歩くことは禁止していませんので、誰にでもわかりやすいルールを記載いたします。 門池公園の管理運営については、自治会をはじめとした地域コミュニティの協力を得て行っており、今後も各団体と連携を密に図りながら、市民の皆様が利用しやすい公園づくりに努めてまいりますので、ご理解ご協力をお願いいたします。</p>	緑地公園課

受付日	完了日	件名・内容	対応	担当課
1月15日	1月19日	<p>愛鷹ウォーキング婚活 X(ツイッター)で沼津市の「政策企画課」が担当する「愛鷹ウォーキング婚活」の募集の記事を見ましたが、男性は有料なのに女性は無料というのは、男性差別ではないでしょうか？ 民間企業ならいざ知らず、沼津市が関わる物であれば、公的機関として性別による差別をおこなう事は断じてあってはならないと考えます。 昨今女性差別は騒がれますが、男性差別は平気で行われる風潮が強いです。「男女」平等とは女性差別をしないだけでなく、当然のことながら、男性差別も同じレベルでしてはならないものではないでしょうか。 民間企業であれば「差別であろうと公平さを欠こうと女性を無料にした方が人が集まる(=儲かる)」という打算から、女性を無料にしたり男性より安価に設定するイベントもあるかと思えます。 民間企業であれば、その収支や営利目的から、商取引の自由の原則にのっとり、性別や人種・国籍・年齢など自由に販売条件を付けることが可能でしょうが、公的機関である行政が関わる以上、それは公的な差別であり、許されないことだと思います。 男女平等・男女共同参画社会の観点から、公的機関として、このような差別的な運用をされないようお願いします。</p>	<p>今回ご指摘いただきました愛鷹ウォーキング婚活は、愛鷹運動公園テニスコート及び芝生広場の管理を受託(指定管理者)している民間企業のシンコースポーツ株式会社が主催する自主事業であり、企画運営等はすべて同社が実施しているものです。 本市では、人口減少・少子化対策の一環として出会い応援事業に取り組んでいることから、結婚を望むより多くの方に、本イベントを周知できるよう、HPやSNS掲載等の情報発信について協力をしていくものです。 本市が主催するイベントにつきましては、男性・女性双方が無料で参加できる企画をご用意しております。</p> <p>本市としましては、引き続き、多くの方に出会いの機会を提供できるよう、様々なニーズを踏まえた出会いイベントを企画してまいります。</p>	政策企画課

受付日	完了日	件名・内容	対 応	担当課
1月15日	1月22日	<p>商品券について 物価高の対策でクオカード3000円分を全世帯に配布してくれるというニュースを見ました。 ありがたいですが、クオカードだと使えるお店が限られます。 地元の個人商店などでも使えるよう、現金だと嬉しいです。配布方法が簡便などの理由もあると思いますので、絶対に現金にしろというわけではないですが、選択肢がないのならやはり現金が最強だとは思いますが。 選択肢が増やせたらもっと良いかもしれません。 次の機会からでも、経済の専門家の皆さんで考えて下さると嬉しいです。 何卒よろしく申し上げます。</p> <p>※物価高対策として税金が返ってくるの、本当に嬉しいです!!!</p>	<p>今回の物価高騰対策の実施に当たりましては、いただいたご意見のとおり、現金での給付が使い勝手が良いことなどから、その検討も行ってきたところです。 しかしながら、現金支給の場合、市民の皆様の申請手続きや、全世帯の支給口座の内容確認が必要となり、支給までに時間を要することなどの課題があることから、今回の物価高騰対策では、市民の皆様の申請手続きが必要なく、速やかに全世帯にプッシュ型で届けることが可能な商品券(QUOカード)の配付を採用したものです。 いただきましたご意見につきましては、選択肢を増やすことも含め、今後の施策検討時に活かしてまいりますので、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。</p>	政策企画課
1月17日	1月30日	<p>原地区の富士山湧水について 原地区の旧原町役場前に 富士山の湧き水が出ていて水汲みができる様になっていますが、以前と比べて水量が極端に少ないのが気になります。 私個人的な考えですが、思い返してみると、近所に新しく出来た店舗の建設工事が始まったくらいからでは無かったかと思うのですが、調査していただき、出来ることなら以前の様に富士山の恵みを多くの方が利用できる様になればと思っています。</p>	<p>ご指摘をいただきました旧原町役場跡地の井戸の湧水量が変化していることは、市としても把握しております。 当該井戸は、愛鷹山系の地下水が市有地から自噴しているものと思われませんが、令和5年3月には、地下水が自噴しやすいよう、地上の配管を修繕するなど施設の改善を図りました。 しかしながら、地下水位については季節などにより変化するものであり、過去にも湧水量が年単位で増減していることから、今後の湧水量の変化につきましては、その推移を見守っていきたいと考えております。</p>	資産活用課

受付日	完了日	件名・内容	対 応	担当課
1月17日	2月1日	<p>待機児童預かりに関する情報 0～2歳児を持つご家庭へ積極的にお知らせしたい情報です。仕事が見つかっても預け先が無い、と不安な方はぜひ待機センターの利用を検討して下さい！3園以上希望を出して全落ち、且つ仕事が決まっている等の場合、児童を預かってくれるそうです。 子育て支援課は積極的にこの制度を周知していません。私は沼津市へ転入してすぐに子育て支援課へ相談へ行きましたが、就業中ではないという理由で(転入してすぐなので当たり前ですが…)この制度を知らせて貰えませんでした。 窓口で相談後、仕事が決まり焦っていた私は、とにかく空きのある(遠方の園)に子供を入れてしまいました。2024年度からの転園を念頭に、です。しかし今回2024年度の1次募集で自宅近くの4園を希望しましたが全落ちです。さらにこの4園は2次募集枠もありません。子育て支援課は「現在通えている園がある」という理由で待機センターを希望する事もさせてくれません。今年度いっぱいだから、、、と思い、現在通っている遠方の園の送迎を外注しており金銭面で大変損をしています。そして今後も同様の出費を覚悟するか(今通っている園に残る事はできるとのこと)、仕事を辞めるしかないようです。高齢出産の為、世帯収入が高くなり保育料は上限額、さらに園の送迎代で月の固定費は10万超です。働く意味がありません。このような状況を説明しても子育て支援課の回答は「待機センターへの申し込み不可」でした。 また話を聞くと、仕事が決まった時に子育て支援課に相談していれば待機センターで預かって貰えたかもしれないとのこと(定員があります)。待機センターに入所していれば、優先的に希望園に入所できるらしく、制度を知らなかった私は本当に諸々損をしています…。待機センターは自宅近くです。 私のように制度を知らなかったという理由で損をする家庭が出ないように、ぜひ一度待機センターについて窓口にお問い合わせを欲しいです。そんな思いで今回投稿しました。</p>	<p>入所に関する窓口相談の際は、冊子を用いて各ご家庭の事情に沿った案内を行うよう心がけておりますが、あらかじめ待機センターの制度の案内があれば当初の時点で様々な検討もあり得たとのことで、案内が不足し申し訳ありませんでした。 今後、入所相談におきましては、待機センター等の情報提供も含め、ご家庭の事情に合ったより多くの選択肢を提示できるよう、努めてまいります。 なお、待機児童預かり(金岡待機センター)につきましては、保育の必要性が高いにも関わらず保育所等に入所できなかった0、1、2歳児を対象に、入所できるまでの間、緊急的にお預かりする制度で、市立金岡保育所内の保育室で0、1、2歳の合同保育として実施しています。 客観的に緊急性を要するご家庭を優先すべき制度であることから、「預け先がなければ育休から復帰できず仕事を辞めなければならない」「保育の必要性が高いにも関わらず保育所等に入所できなかった」等、預かりの要件を設定させていただいております。</p>	子育て支援課
1月17日	2月1日	<p>市民の問い合わせに対する対応 先日から子育て支援課の担当者様、係長様、課長様と「待機児童の預かり」についてお話しておりますが納得が出来なかったので子育て支援課を統括する部の担当の方とお話をさせて頂きたいお願いして折り返しのご連絡を待っておりました。すると折り返し下さったのは既にお話した係長様でした。 上の方に状況をお伝えして、どう思われるのか第3者として思うこと(担当課は制度のことを熟知しているのは当然なので、一般市民側の知識と同等または少しご存じレベルの方から、どう思われるのか)をお聞きしたかったのですが叶わずでした。 お話させて頂きたいという希望さえも叶わずとても残念だったことをお伝えさせて頂きます。 個人レベルの声を1つ1つ拾うのは本当に大変ですし、不可能だと思いますが聞いてほしいという思いはせめて叶えてもらえる市であって欲しいと思います。</p>	<p>保護者の皆様からのご相談や要望については、やり取りの中で個別具体的な内容に応じた説明を要すると考えられるため、制度や経緯を把握する担当係もしくは課として対応させていただくこととしております。 また、市民の皆様から広く提言・ご意見を伺う窓口として、別途市民相談センターを置いており、市長に意見を届けられる制度として、「市民の声」を設けているところです。 引き続き、幅広く市民の皆様のご意見を伺うよう努めてまいります。</p>	子育て支援課

受付日	完了日	件名・内容	対応	担当課
1月24日	2月8日	<p>地区センターに「赤ちゃんの駅(授乳、おむつ替えスペース)」を 先日の震災を見て、地区センターに『赤ちゃんの駅』を整備して欲しいと思いました。</p> <p>災害時の避難場所として、地区センターで開設される場合もありますし、ほんとにひどい時は、避難場所に指定されていなくとも、施設が無事なら避難場所として使われることもあると思います。 地区センターはその地区のコミュニティを推進するもので、高齢化の著しい地区もあるのかもしれませんが、先日の震災でもそうでしたが、避難場所としてその時避難してくる方もいます。 昨今は水害も多く、半日～1日程度の一時的な避難の時なども、授乳室等があると助かると思います。</p> <p>新しくできた香陵アリーナでは、しっかりとした授乳室が設けられ、赤ちゃんを育てている方も使いやすく、素晴らしいなと思いました。 災害時の利用に主眼を置きはしましたが、授乳室、オムツが変えられる場所があると、赤ちゃんを育てている方も、外に出やすいと思います。そこに行けば、作業可能な場所があることが、外に出るきっかけにもなると思います。 地区センターを新しくするならば是非設けて欲しいですし、すでにある地区センターも完全個室のベビーケアルーム(授乳室) mamaroのような、あとから設置できる授乳室もあります。</p>	<p>本市では、災害時の指定緊急避難場所として、市内56か所を指定しており、一部避難所(施設)では、乳幼児を抱える保護者の皆様が授乳やおむつ替えなど、プライバシーを確保できる専用スペースをあらかじめ確保している避難所もございます。</p> <p>しかしながら、そのような専用スペースが確保されていない避難所においては、各地域の自主防災会にて、簡易的なパーテーションや個室テントでスペースを区切るなど、様々な用途として活用できるよう、運営計画が策定されております。</p> <p>有事に当たっては、授乳室のみならず、限られたスペースの中で可能な限り様々な避難者のニーズに応じた配置や対応ができるよう、引き続き、地域や学校と避難所運営等に関する協議を行っていきたく考えております。</p> <p>今後整備する地区センターにつきましては、指定避難所に関わらず、平時においても子育て世代の方にも広くご利用いただくため、授乳室の設置に向けて検討してまいります。</p> <p>また、既存の地区センターにつきましては、授乳室の設置に関して各地区センターに寄せられている声やニーズを把握するとともに、設置の可能性について調査してまいります。</p>	危機管理課
1月26日	2月8日	<p>高齢者タクシー等利用助成事業 現在の社会状況のなかで必要不可欠な事業だと思われるし、高齢者に優しい沼津の創出のためにも制度として確立することを希望します。そのことによりタクシー業界も活性化することと思う。</p>	<p>本市では地域で抱える課題を、住民と生活支援コーディネーター及び地域包括支援センターとの協働で解決を図る「生活支援体制整備事業」を進めており、その中で高齢者の移動支援についての検討も行われております。</p> <p>この事業において、民間事業者との調整が進み、本年度は、近所に商店等がなく、移動手段が限られているなど、日常の買物が不便な方の支援を目的として、市内約130か所において移動販売が開始されました。</p> <p>また、地域における移動困難者への支援についても検討・協議が進められており、通いの場への送迎等、限定的ではありますが、支援が開始された地域もあります。</p> <p>さらに、運転免許証を自主的に返納した65歳以上の高齢者に対し、返納後6ヶ月以内を申請期間とし、市内の協力事業者で利用できるバス・タクシー利用助成券5,000円分を1回交付しています。</p> <p>今後も引き続き、生活支援体制の整備を目的とした事業を進める中で、高齢者の移動に関する課題の解消に向けた支援を図っていきます。</p>	長寿福祉課

受付日	完了日	件名・内容	対応	担当課
1月29日	2月8日	<p>放課後児童クラブ 現在放課後児童クラブでお世話になっています。 こどもは現在3年生です。フルタイムの共働きで18時お迎えです。</p> <p>放課後クラブは4年生になったら、定員オーバーすると退所しなければならないと聞き、大変困ってます。 子育て支援と言うには、妊娠期、乳児期、幼児期だけでよいと言うことでしょうか？</p> <p>核家族が多い中、もし万が一事故事件になったら、市が対処すると言うことでしょうか？</p> <p>市役所職員の方は、放課後児童クラブに入れなかったとき、どう対処されていますか？</p> <p>受け皿の一つであるファミリーサポートは1時間いくらの世界です。 学校の長期休みのとき、もし預けられるところが、なければこの仕組みを、利用することになりますが、1か月放課後児童クラブに預けるよりも高額になると、また受け入れ側がそこまでやってくれる問題もあります。 こうなると仕事をやめてと言われればかりです。 こどもは成長と共にお金もかかります。 大学まで市がお金を負担してくれるとなれば、話しは別ですが、 一昔前のように近所の見守れる環境とは違います。</p> <p>クラブに入れなくなったら現状困るご家庭は大部分かと思えます。 放課後児童クラブの入所について、希望者が全員入れる措置のご検討をお願いします</p>	<p>この度は、放課後児童クラブの対応につきまして、貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。</p> <p>本市では、現在、市内全体のクラブ運営を「沼津市放課後児童クラブ連絡協議会」へ委託し、地域の子どもは地域で育てるという観点から、その下部組織として、各小学校区ごとに自治会・民生委員・学校・保護者の代表等で「放課後児童クラブ運営委員会」を組織してもらい、各クラブでの運営方針を検討していただくとともに、放課後児童クラブの入退会につきましても、運営委員会で決定しているところです。</p> <p>児童の入会にあたりましては、各運営委員会において、連絡協議会で定めたガイドラインをもとに、入会要件（月間15日以上、労働等により保護者が昼間家庭にいない児童等）を確認し、入会要件を満たしている児童数が定員を超過した場合には、児童の学年や保護者の就労日数・時間、その他考慮すべき事項等を総合的に判断し、優先度の高い児童から入会を決定しております。</p> <p>市としましては、各運営委員会から入会児童数や受入状況について報告を求め、待機児童が発生する見込がある場合には、小学校の余裕教室等での臨時的な預かりが可能か等、連絡協議会や小学校等と引き続き協議してまいります。 今後も、児童・保護者の双方にとって、安全で利用しやすいクラブになるよう検討してまいりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。</p>	子育て支援課